



Esch/Alzette, le 05.04.2020

**Le Basket Esch aimerait par la présente communiquer sa position par rapport aux polémiques autour de la décision de la Flbb au sujet du championnat 19-20 et de ses conséquences.**

Pour les raisons que tout le monde connaît la saison 19-20 a malheureusement dû être arrêtée sur décision de la Flbb ... décision courageuse à ce moment, mais pleinement justifiée comme l'évolution de la situation l'a démontré mêmes aux plus résistants.

Comme toutes les fédérations internationales, la Flbb n'avait à ce moment que deux options : soit valider le classement provisoire, soit annuler le tout. Dans le monde du sport il y en a qui retiennent la première, d'autres la seconde. Les deux se défendent, mais aucune ne satisfait tout le monde.

La Flbb a opté pour la première alternative.

Le Basket Esch a hérité de ce fait d'un titre en raison de son classement provisoire du moment.

**Le titre**

Nous tenons tout d'abord à dire que ce classement provisoire n'était pas le fruit du hasard mais la suite logique du travail très dur et de l'engagement d'une équipe et de son encadrement, ainsi que de 23 matches joués. Cette équipe, dans laquelle, nous tenons à le souligner, pour tous ceux qui parlent beaucoup de ce sujet, figurent 9 joueurs issus du club, nous a donné tout au long de ce parcours des moments intenses et de grande satisfaction.

Malheureusement le sort a voulu qu'elle ne puisse aller jusqu'au bout de son parcours.

Le Basket Esch aurait parfaitement accepté une décision de la fédération retenant l'autre alternative.

Les affrontements directs avec nos adversaires qualifiés étaient sur le point de démarrer et il est clair que d'autres équipes avaient travaillé dur et avaient à juste titre de bonnes raisons de se faire les mêmes espoirs de remporter la couronne.

En ce qui nous concerne le plaisir final de la saison réside dans le parcours de l'équipe, plutôt que dans un titre qui nous laisse plus de frustrations que de satisfactions, et même s'il consacre un parcours remarquable, pour nous ce parcours n'était pas terminé non plus.

Tout comme le Tour de France se gagne sur les Champs Elysées, le championnat de Basket se gagne sur le terrain.

Mais tout comme en cyclisme, nous non plus ne crachons pas sur ce titre qui vaut ce qu'il vaut en considération du parcours et aussi du contexte dans lequel il a été obtenu.





### La finale de la coupe.

En ce qui concerne la finale de la coupe des dames où le Basket Esch est également impliqué, nous proposons de nous concerter avec notre adversaire sur le sens et le cas échéant le lieu, la forme et la valeur d'un match en avant saison prochaine. Si une convergence de vue n'est pas possible, nous n'avons aucun problème à tirer un trait sur le sujet.

Il y a définitivement d'autres problèmes plus délicats et plus importants à résoudre pour le moment en dehors du basket que celui de savoir si, quand, où et avec quelle valeur un tel match sera joué.

### La relégation, la polémique et la réorganisation de la compétition.

Le Basket Esch n'est heureusement pas concerné par le problème et ne s'est pas impliqué dans la polémique dont la forme et les attaques personnelles émanant de responsables dans le seul intérêt de leur club dépassent de loin le cadre de l'acceptable et nous nous en distançons formellement.

Si nous avons dit d'emblée que la Flbb n'avait que deux options pour décider du résultat de la saison, c'est parce que la troisième, à savoir une réorganisation du mode de championnat, même dans ou suite à une situation exceptionnelle, relève de la compétence des clubs et de leur Assemblée Générale ordinaire ou extraordinaire.

La Flbb a pris ses responsabilités ; aux clubs de prendre les leurs !

Plutôt que de lancer des attaques personnelles et d'envoyer leurs chiens aboyer sur les réseaux sociaux et traîner ainsi non seulement la fédération, mais tout le petit monde du basket luxembourgeois dans le ridicule dans un contexte autrement difficile, les clubs qui se sentent lésés par la décision n'ont qu'à provoquer une AG extraordinaire (dont le principe avait d'ailleurs déjà été convenu lors de la dernière réunion des « présidents ») et faire les propositions pour éventuellement palier à ce qu'ils ressentent comme « injustice ».

Suite au « shit-storm » orchestré qui s'est abattu sur elle, c'est la Flbb qui a cru devoir soumettre aux clubs une proposition de réorganisation du championnat. Nous ne l'avons pas encore analysée en détail et nous n'avons surtout pas encore pu en discuter dans notre comité. Nous le ferons et reviendrons dessus en temps opportun ... comme le cas échéant sur d'autres propositions soumises éventuellement par des clubs dans une prochaine AG.





Pour conclure nous aimerions souligner que

- depuis plusieurs années la Flbb fait un excellent boulot dans l'intérêt du Basket national.
- depuis plusieurs années nous avons un championnat intéressant, avec cette année une compétition des plus intéressantes où tout le monde battait tout le monde

Il n'y a que six semaines la grande majorité des clubs se sont prononcés contre un autre mode de compétition.

Tout est toujours perfectible et le Basket Esch participera d'une manière constructive à toute étude de proposition visant une amélioration de ce mode de fonctionnement, et si certaines « injustices » dues à l'arrêt de la compétition peuvent ainsi être évitées par la même occasion ... tant mieux ! ... mais pas à n'importe quel prix !

Nous ne sommes pas d'accord pour que tout ce qui a été acquis soit mis en question et balancé par-dessus bord dans un contexte exceptionnel et pour contenter tout le monde à très court terme.

Dans le contexte actuel, nous sommes on ne peut plus ridicules ... arrêtons le cirque !

Il appartient à la Flbb de fixer maintenant la date pour une AG extraordinaire en respectant les délais fixés dans les statuts et aux clubs d'y faire les propositions et prendre les décisions qu'ils jugent opportunes ... à chacun ses responsabilités.

Le comité du Basket Esch.

